

Los servicios de extranjería no dan a basto. Los inmigrantes aguantan colas interminables para legalizar su situación. Hasta agosto de 2003 se presentaron 3.354 solicitudes de permiso de trabajo y residencia.



SONSECA, ILLESCAS O QUINTANAR SON LOS PUEBLOS ELEGIDOS POR UN COLECTIVO QUE NO PARA DE CRECER

PUEBLOS "PREFERIDOS"

Al margen de Talavera y Toledo, que en buena lógica son las ciudades donde más inmigrantes se acumulan, con 2.102 y 1.540 personas respectivamente (según la memoria del CITE correspondiente a 2002), cabría destacar, por ejemplo, los casos de Sonseca, con 710; Illescas, con 508; Quintanar, con 333; Seseña, con 302; La Puebla de Montalbán, con 288; Recas, con 280; Yuncos, con 276; Mora, con 266; Torrijos, con 249; Villacañas, con 243; y Villanueva de Alcardete, con 232.

En el lado opuesto se situarían aquellas localidades donde, en la citada fecha, o bien no había censado ninguno, casos de Almodóvar de la Cañada, Azután, Caleruela, Campillo de la Jara, Erustes, La Estrella, Huecas, Illán de Vacas, Montesclaros, Navalmorealejo, Otero, Retamoso, Santa Ana de Pusa y Villarejo de Montalbán; o sólo había uno, como en Alcañizo, Aldeanueva de San Bartolomé, Cervera de los Montes, Ciruelos, Hontanar, Marjaliza, Mohedas de la Jara, Pelahustán, El Puerto de San Vicente, Sartajada, Sotillo de las Palomas y El Torrico.

Si de nacionalidades hablamos, quienes más se deciden, en este caso a cruzar el Estrecho, son los marroquíes.

En concreto, 3.662, siendo Illescas, Fuensalida y La Puebla de Montalbán quienes más acogen. Seguidos de los rumanos (229 en Villanueva de Alcardete y 215 en Quintanar); los ecuatorianos, con 2.187 (288 en Sonseca y 112 en Villacañas) y colombianos, con 1.835 (67 en Yuncos y 62 en Illescas).

Además de búlgaros, italianos, franceses, británicos, alemanes, cubanos, dominicanos, argentinos, peruanos o venezolanos.

(Continúa en la página 12)

Audi A3 de 102 CV a 250 CV. Emisión CO₂ (g/km): de 151 a 259. Consumo medio (l/100 km): de 5,6 a 10,8.



¿Intimida?

Nuevo Audi A3. Aún por civilizar.

Hay quienes echaban en falta emociones más intensas en un mundo tan civilizado. Que buscaban un automóvil con unas líneas más agresivas. Capaz de despertar instintos dormidos. Un automóvil equipado con motores V6 de hasta 250 CV de potencia. Con avances como el revolucionario cambio DSG (Direct Shift Gearbox) y la tracción integral quattro®. Para todos ellos tenemos buenas noticias. El nuevo Audi A3 ya anda suelto.

Carfesa
Ctra. Madrid-Toledo, km 63
Tel. 925 35 34 25
45280 Olias del Rey